

Heckel bleibt Chef der WGA-Fraktion

„Sachbezogene Mehrheiten im Rat finden“

ACHIM ■ Die Wählergemeinschaft Achim (WGA) hat auf ihrer konstituierenden Sitzung für die am 1. November beginnende neue Ratsperiode Wolfgang Heckel wieder einstimmig zum Fraktionsvorsitzenden gewählt. Der Badener bekleidet dieses Amt seit 13 Jahren. Seine Stellvertreter sind Heinz-Robert Bonin und Michael Heckel.

„Besonders freuen wir uns darüber, dass wir zugelegt und drei Sitze errungen haben, was uns das Stimmrecht in allen Ausschüssen sichert“, merkt Heckel mit Blick auf das Wahlergebnis bei der Stadtratswahl am 11.

September an.

Die WGA lehne Koalitionen und Gruppenbildungen mit starren Mehrheiten ab. Vielmehr wolle man sich auf die inhaltliche Arbeit in den Ausschüssen sowie im Rat konzentrieren und auf „sachbezogene Mehrheiten“ setzen.

Die WGA sei dafür, die Ortsausschüsse zu erhalten. „Näher am Bürger kann man gar nicht sein, um ortsspezifische Themen zu diskutieren und anzugehen“, meint Heckel. „Den Verwaltungsvorschlag, die Ortsausschüsse durch Ortsvorsteher zu ersetzen, halten wir nicht für zielführend.“